



## Concejal Sebastián Rosas de Talagante y el peligroso camino Santa Adriana

### Description

El Concejal Sebastián Rosas de Talagante, quién en reiteradas ocasiones ha manifestado de manera formal ante el Ministerio de Obras Públicas, MOP, y declarado a diversos medios de prensa locales, de la urgente necesidad de realizar mejoras al camino Santa Adriana; ciclovías y semáforo en el cruce del camino de Melipilla con Santa Adriana para brindar seguridad a peatones, ciclistas y del tránsito en general, dada la enorme ocurrencia de accidentes y lamentables pérdidas de vidas humanas, señaló a este medio que dio inicio al seguimiento de las demandas planteadas al MOP en materia de seguridad vial.

Sebastián Rosas, añadió además, que las condiciones de seguridad en esta vía son mínimas por la gran carga de vehículos de diverso tamaño, representando un gran peligro para quienes transitan habitualmente por este transitado camino.

### Date Created

Julio 2023